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Alcalde de Panquehue no descartó interponer una querella
por seguidilla de incendios forestales en la comuna

Preocupación por seguidilla de incendios forestales en Panquehue.

• El último ocurrido el martes por la
tarde afectó cerca de diez hectáreas.–

P r e o c u p a c i ó n
existe en la comuna
de Panquehue por la
seguidilla de incen-
dios forestales que
han ocurrido en di-
versos sectores de la
ciudad. El último de
estos siniestros con-
sumió cerca de diez
hectáreas y generó
incluso, la necesidad
del corte en ambos
sentidos de la ruta
troncal y la autopis-
ta Los Andes.

El alcalde Gon-
zalo Vergara, se-
ñaló que es «bastan-
te preocupante lo
que está ocurriendo,
ya hemos tenido en
los últimos días dos
incendios bastante
intensos, el de ayer
(martes) cerca de
diez hectáreas, el del

once hectáreas. Cu-
rioso, porque algo
ocurre cerca de las
rutas, recordar que
el del pasado viernes
fue también en el
sector de Colun-
quén, cercano a la
autopista, consu-
miendo bosque nati-
vo y pastizales».

En este contexto,
el edil sostuvo que el
incendio del martes
en el sector de Llay-
quen, incluso atra-
vesó la autopista,
«comenzó en la ba-
jada de Chagres, en
el sector oriente,
después pasó al sec-
tor oriente de la au-
topista, atravesó la
autopista y fue lo

porque tomó un
bosque de eucalip-
tus y lo más peligro-
so fue el viento.
Chagres es una
zona que tiene mu-
cho viento, sobre
todo en las tartes y
fue lo que más com-
plicó el trabajo».

En relación al úl-
timo siniestro, Ver-
gara detalló que
«participaron prác-
ticamente Bombe-
ros de todo Aconca-
gua, Conaf, equipos
municipales e inclu-
so equipos munici-
pales de otras comu-
nas que prestaron
apoyo; felizmente
no hay víctimas, no
hay viviendas que

A la fecha, ya son
varios los incendios
forestales que han
ocurrido en la comu-
na de Panquehue ge-
nerando diversos
problemas, afortu-
nadamente, ningu-
no de estos ha pro-
vocado daños en vi-
viendas, sin embar-
go, la preocupación
crece en la comuni-
dad por los constan-
tes siniestros.

«Sí, preocupa
mucho, el problema
que generan estos
incendios es la vege-
tación, lamentable-
mente se destruyen
producto de estos
incendios, no quiero
pensar mal, pero es
curioso que en estos
últimos días hemos
tenido dos grandes

muna; habíamos te-
nido incendios me-
nores, pero los que
han ocurrido en es-
tos últimos días han
sido bastante inten-
sos», agregó el alcal-
de.

En esta línea,
Gonzalo Vergara no
descartó acciones le-
gales, tal como se
hizo hace años atrás,
tras una seguidilla
de incendios en el
sector de El Mira-
dor. «Si es necesario
poner una querella
en los tribunales
para que se inicie
una investigación,
lo vamos a hacer,
así como se hizo
hace años cuando
llegamos al munici-
pio y nos encontra-
mos con una canti-

incendios en el sec-
tor de El Mirador,
que después de esa
querella estos incen-
dios no hubo más. Si
hay que hacerlo, lo
vamos a hacer, cree-
mos que aquí hay
provocación, el
99,9% de los incen-
dios son provoca-
dos; lo que pasó
ayer fue provocado
y si hay que investi-
garlo a través del
Ministerio Público,
nosotros vamos a
pedir que se haga»,
aseguró.

Finalmente, el
edil comentó que
«nos llama la aten-
ción partes que son
despobladas y se es-
tén quemando como
ocurrió ayer, fue
muy complicado»,
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